

Jahresbericht Gymnastik-Sparte 2020/21

Der Sportbetrieb der Gymnastik-Sparte war in den vergangenen 12 Monaten stark durch Corona eingeschränkt.

Solange es erlaubt war, wurde Sport nach Möglichkeit im Freien ausgeübt.

Nach vorsichtigen Lockerungen der Bestimmungen wurden von unserer Gymnastiklehrerin Karola Much Einzelstunden im Vereinsheim angeboten.

Die Sporthallen blieben lange Zeit gesperrt, daher konnten nicht alle Gymnastikangebote durchgeführt werden.

Alternativ wurden von Karola geleitete mehrstündige Wanderungen angeboten. An diesen haben Teilnehmer aus verschiedenen Kursen teilgenommen.

Auch die beiden HipHop-Kurse der Trainerin Nina Petrik-Langkopf durften nicht stattfinden. Die Anfänger- u. die Fortgeschrittenenteilnehmer trainieren nach dem Neustart vorerst gemeinsam. Alle geplanten Wettkämpfe wurden wegen der Pandemie abgesagt.

Christiane Kjer
Spartenleiterin Gymnastik